



Les localités de Kumbo et Nkambe dans la région du Nord-Ouest ont été, le 12 avril dernier, la cible des attentats terroristes. Au cours de ces attaques, le Délégué régional de l'Administration pénitentiaire du Nord-Nord Ouest, ainsi que trois de ses collaborateurs sont passés de vie à trépas.

Réagissant à cet autre coup dur infligé par des sans foi-ni loi, le Chef de l'Etat a adressé ses condoléances aux familles des victimes. Paul BIYA a également l'ouverture d'une enquête en vue faire la lumière sur ce drame.

**Lire ci-dessous les précisions du Ministre de la Communication, René Emmanuel SADI, Porte parole du gouvernement:**

